

*Mexique : AMLO dénonce la campagne anti-gouvernementale orchestrée par Salinas de Gortari*

---



La Havane, 27 juillet, (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel Lopez Obrador, a dénoncé ce mercredi une forte campagne orchestrée par l'opposition contre son gouvernement. Il a souligné que l'ancien président Carlos Salinas de Gortari est derrière cette forte campagne.

«Cette campagne consiste à faire croire que le gouvernement génère de la violence politique contre les candidats de l'opposition, ce qui pourrait conduire à des cas comme celui de Luis Donaldo Colosio, le 23 mars 1994, alors qu'il était le candidat présidentiel du Parti révolutionnaire institutionnel (PRI) et que, selon certaines versions, il a été assassiné par des membres puissants de cette organisation.

Le président Lopez Obrador a souligné que cela n'a aucun sens car le Mexique se porte très bien dans tous les domaines, économie, santé, éducation, construction, emploi et tout ce dont le peuple a besoin, et c'est pourquoi les sondages de l'opposition donnent une large avance à Morena. Le président a donc conclu qu'ils ont changé leur dynamique parce qu'ils savent qu'ils perdront les présidentielles de 2024.

Au cours de sa conférence de presse habituelle, le président a fait passer des vidéos avec des déclarations très agressives de Marko Cortés, leader du Parti d'action nationale (PAN), de Berta Pagés, du PRI, de Joaquín Lopez Doriga, de Raymundo Rivas Palacio, de José Cárdenas et de beaucoup d'autres, et qui montraient les salaires millionnaires de ces personnes et d'autres impliquées dans la campagne.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329652-mexique-amlo-denonce-la-campagne-anti-gouvernementale-orchestree-par-salinas-de-gortari>



**Radio Habana Cuba**